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MOBILIDADE E TRAIISPORTE
Deste modo, não foram aprgs€ntadas as dlstribuições modais e
espaclais das vlagens,

5, Transporte públlco colefivo
O.autorid€ntlfice um ponto de paråda de ônlbus _ ppo (lmagem 2 do
reletório) .de transporte.. p¡lbllco que, entende-se, nåo 

'prestaiá
atendlmento ao empreendimento.

n¡m f ¡¡.1.¡. ôÐ{. F.ña ¡ t .¡
Inru¡¡en 2: PPOIs

6. Microaceeslbilldadc
Autor nåo ldentlficou as condições do passelo no entorno do lote,

7, Rede Clclovlárla
Nâo há info¡maçöes no estudo apresentado.

8. Conclusão
Diante.do exposto no, estudo, projelo e base de dados da municipalidade,
conclul-se que a lmplantaçâo do empreendlmento é viável, umå vez quË
nos quesitoe das vag€B 6 acêssos, o estudo atende ao mfnimo exigido
no Plano Dlretor do Municfplo, porém deve-se ressaltar que os daîos
apresentados não permltem avallar se o empreendlmento p'oderá causar
impactos após a implantração total das atividadeå devido ás
características incomung para os usos pretgndldos.

Observou-se ainda, gue apesar dos volumes da demanda populacional
serem reduzidas, nåo houve contagens volumétricas classifiòadas nas
intersecções mais relevant€s, imposslbilitando a dôterminaçâo aàs
níveis de seruiço nos locâls.

Deve-se levar em consideração ainda que o elevedor para autos e
demals aprwações complementares deüeião ter apreientadas aos
órgäos o unidades municlpais licenciadores, uma vez, que não såo de
competência desta UGMT.

9. . .,9escrição da¡ contrâpartidåc,' mitigaçöes, condiçðes de
viabllldado e/ou agöes componsatórlas para instalação io polo
gerador de tráfego, ref€rentes e trån8¡to e tranÊporte:
Face a imposslbilidade de verificação dos impàctos gerados mais
apurados no sistema viárlo da área de lnfluênc¡a do omproendimento,
como medida compensatórla, imputa-se ao empreendimento o
compromlsso em fornecimento de moblllário públ¡co: abrlgo de
passag€iros do sistema d€ lransporte prlbllco municlpal, no total de 02
(duas) unidadee.

10. ConslderaçõesFlnals
- O relatório foi avaliado de acordo com os dados e proJetos fornecidos
pelos responsáveis legals e técnicos do empreendimentó que assinam o
inslrumento;

- As operações de carga o doscarga, devem obrigatoriamente ocorrer
doltro dos lim¡tês do imóvel do empreendimento, respeitando a(s)
dimensåo(ões) do(s) veículo(s) gravado(s) em projeto e/ou especificado
no RlT, sendo vedada qualquer operaçåo deetä nãlureza nas viag
prlbllcas do êntomo.

- Caso a caixa de acumulação veicular previste nos åc€ssos ao polo
gerador não supra a demanda das viagehs produzldas p€lo
empreendimento, os portôes e/ou dlspositlvos de controlê de acêsso, se
existirem, deverão permanecer abertos de forma a se evitar o acúmulo
de velculos na via pública e interferências no lluxo de passãgem
(pedestres e/ou veículos) ou adotadas outras alternat¡vås com â mesma
finâlldadei

- Caso seJam constatadas divergências relacionadas ås categorias de
uso, demandas, modåls de deslocamento s parqueamentos na(s) via(s)
prlblica(s) orlundos da demanda do PGT, medidas rostr¡tlvas poderão
ser apllcadas pela municipalidade, bem como um novo relâtórlo de
impacto do trånslto poderå sêr sollcltado complomsntarmêntê, ds forma

(þ¡unatat,sp.sov.br

a identificar as .incompatlUlidades e lndicar as ações a serem
rmplemontadas p€loe rosponsáveío técnico(s) e logal(aisi pelo pGT, sem
onus a muntcipalidade, visando sanar tals questöes;

- A quaquêf tempo a municipalldade poderá efetuar o monitoramenlo
da(s) atividade(s), de forma a se verlficar a compalibllidade das
condlções estabelecidas na aprovação do pr€sente neÉtOrto oetmpactã
de Trånsito e sua real execução.

PARECER CONCLUSIVO . UGMT

Diante das atribuições da UGMT, conforme Art. 141, Lei no 9.321/19, de
11^de nolembro de 2.019, APROVA.SE o ReUtôrio de-lrpä"tã'ãã
Trånsito (Rlr) para a construção de ofrcina mecånica é estacioiamentoqe.vetcutos lev€s, no imóvel Bituedo à Avenlda ltatiba, nrimEro 666 _
Baino Vila Llberdade.

Aloysio Alberto de eueiroz Junior
Gestor de Mobllldade e Transpoño

EDTTAL No 028/2023

coNv-ocAç.Ão PARA A 28 REUNAO ORDTNARA DO CONSELHO
MUNtctpAL DE CtÊNCn, TECNOLOGTA E TNOVAçÃO---'-

De acordo com a Lei Municlpal 9.71ô de 04 de marçode2022que institui
a Política Munioipal de Ciência, Tecnologia e lnovaóáo, convoca-s€ todos
os membros do Conselho Municipal de-Ciència, Täcnologia e tnovaçaq
para a 2¡ reuniåo ordinárla do btênio 2OZg-25 que oogneiá no dla 2e àé
outubro 9e 2!23, às 10h, no Hub UniAnchicta - Cambus prot pediõ C.
Fornarl Av. Odlla Azalim, 575 (Km 5_S,S da Rodovla A'nhanguera) prédlo
Admlnlstratlvo - I¿_rrpg (ao tado dâ praça dos Food Trucksi.
Segue a pauta deflnlda alé o momento:
!){RrovaCão da ata da 1a reuniåo ordlnária realizada em 26 cfe setembro;
?)j!ndg d-eApolo à Ciêncta,Tecnologta e lnovaçåo, const¡tufdo úh Lã¡
9.716, de 04 de março de2022, arflgo 20;
3)Apressntação das sugestões de alteraçåo da composiçåo do Conselho
Munioipal de Clência e Tecnologia;
4) Relato sobre o evento TedX jundlal;
5) Partlcipação em ev€ntos de lnovaçåo;
6) Demais lnformes.

José Antonlo parimoschi
Gestor da Unldade de Desenvolvimsnto Econ6mlco, Ciência e

Tecnologia

|NSTRUçAO NORMATTVA UcE/DpcF N. 2, DE l9 DE OUTUARO DE
2023

VASTI FERRARI MARQUES, Gestora da unidqde de Educação da
Prefeitura do Municfpio de Jundlaf, no ugo de suas atrlbuiçöes tegai-
e. visando dlscipllnar 9_procêsso de atribuição intema de'vagas îas
Unidades do Sistema Municlpat de Ens¡no abs pROFESSOREA COM
JORNADADE 30 HORAS SEMANAIS, E:

Considerando o êncorramênto do processo da formação de classes para
o ano de 2024;

Considerando a confirmação pêlos diretorês de escolas iunto ao
DepaÉamento de Planejamento, Gestão e Flnanças da forma-ção final
de classes das unidades, para funclonamento no ãno de 2024. 

-

RESOLVE determinar aos Senhores Diretores de escolas municipais a
observåncia das seguintes instruções:

1. Levantar o número de professores tltulares com jomada de 30 horas,
devidamente lotâdos na unidade, incluslve os tituhres afasùados. Näo
considerar os professores que eståo atuañdo na escola na situaçåo de
itinerante/ingrossante.

2. Ao ser o número de professores titulares com Jornada cle 30 horas,
lotados na Escola, inferior ao número de vagas, o dlretor deverá oferecar
€ssas vagas aos litulares da unidade, respeltando a classificação,
conforme item 7 desta instruçåo,

3. Ao ser o número de profeseores tltulares com Jornada de 30 horas,
lotados na Escola, superlor ao número de vagas, claselficar esseg â

Asslnado Dlgitatmenteål

EDUC o
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Conselho Municipal de Ciência, Tecnologia e Inovação

Ata da 2u reunião ordinária híbrida do Conselho Municipal de Ciência, Tecnologia e

Inovação.

No 26o (vigésimo sexto) dia do mês de outubro de dois mil e vinte e três, às l0h12min, realizou-

se de forma híbrida a reunião do CMCTI com sede de referência no Hub UniAnchieta no Campus

Prof. Pedro C. Fornari Av. Odila Azalim, 575 (Km 55,5 da Rodovia Anhanguera), Prédio

Administrativo Térreo, de acordo com a Lei Municipalg.Tlî de 04 de março de2022 que institui

a Política Municipal de Ciência, Tecnologia e Inovação.

Mesa dos trabalhos com aberturarealizadapelo Vice-presidente Sr. Vlamir Ienne e ata elaborada

por esta Secretária Silmara Barelli. Suporte dos demais Conselheiros/as presentes e remotos.

Todos seguem certificados pela lista de presença. Aos ausentes sem justificativas será

acrescentado o termo ooausente" na lista de presença e sujeitos às normas pertinentes à assiduidade.

Sr. Vlamir inicia os trabalhos de acordo com a pauta estabelecida previamente e registrada em

imprensa oficial do município. l)Aprovaçáo da ata da 1u reunião ordinária de 28 setembro: ata

aprovada por unanimidade pelos presentes e de forma remota pelo chat.

2)Fundo de apoio à Ciência, Tecnologia e Inovação: O Conselheiro Sr. João Anhesini explicou

sobre a lei e o aparo que nela existe para arrecadação de recursos para o fundo. Enfatizou que o

Poder Público não oferece uma dotação orçamentária para isso no momento. Destacou a

inexistência de uma fonte definida e leu a todos o item da lei que justifica sua explicação. O

Conselheiro Sr.César Picolo contribui com a leitura de partes da lei (10.906 de 2004) que

justificam a anecadação de fundos - percentual de um determinado imposto, por exemplo, pois a

lei abre possibilidades para a criação da fonte do orçamento. Acrescentou também que os setores

estão bem representados dentro deste Conselho. Pontuou a sinergia, conhecimento, produção e

financiamento para tal. Sugeriu o envolvimento da diretoria da Càmara Municipal para uma

movimentação no assunto. O Conselheiro Sr. Filipe Pires mencionou uma parceria a pafüt ðe

fundos que já existam etalaçáo apareceria como apoio da Prefeitura gerando um Comitê de apoio

técnico para 
^ 

realização. Sr. Vlamir lembrou que para o ano de 2024 uma preparaçáo pata a

existência desse fundo deveria estar em pauta dando assim uma continuidade aos eventos. Sr. João

defende a ideia de um pahocinador para eventos como Hackathon. Sr. César Picolo manifestou a

importância de uma instrução do empresariado para a captaçáo de fundo, com plano de trabalho e

objetivos. Sr. Filipe acrescentou que utilizar networking para levantamento de fundo com CNPJ é

de grande importância. Conselheira Sra. Karina Maretti ressaltou a importância de facilitar os

trâmites e o processo com surgimento de fundo irnediato. Ela mencionou quão importante é ter

uma visão de fluxo bem delineado resultando em parceria de sucesso. João Anhesini pontuou a

necessidade de clarificar muito bem os projetos que estariam envolvidos em tal fundo. Sr. Vlamir

sugeriu maiores esclarecimentos em reuniões futuras com uma posição para as Startups que

estariam envolvidas, conforme formulário do edital com inscrições até 31 de dezembro. Ele

informou que o Conselho poderia contribuir em direcionar o uso de determinado montante.

3)Apresentação das sugestões de alteração da composição do Conselho: Sr. Artur Marques

apresentou seu estudo realizado e defende a ideia de uma construção coletiva. Exemplificou a
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sugestão da gestão anterior e a preparação de um edital como pauta para todas reuniões. 4) Relato

sobre o evento TedX Jundiaí: Sr. Artur apresentou a ação acontecida no espaço Expressa com

engajamento de seis palestrantes no formato TECH e suas grandes ideias. Ressaltou o futuro sobre

a ótica de quem rcaliza o futuro e exemplificou um dos temas. 5) Participação em eventos de

Inovação: Sr. Filipe e Sr.Artur sugeriram definir agenda anual sobre eventos - nacionais e regionais

- e registráJos oficialmente na pâgina do Conselho no site da Prefeitura de Jundiaí. Sr. Filipe

oferece o Hub Anchieta para o uso da comunidade e mencionou o evento Startup Weekend com o

núcleo de inovação dos dias 24, 25 e 26 de novembro. Sr. Artur falou sobre a transformação

empresarial digital e a importância da orientação neste momento da Indústria 4.0. Ele orientou a

construção de um alicerce na cidade para atender a demanda da indústria e consequentemente

transformar a cidade de Jundiaí em uma cidade cada vez mais preparada e inteligente. O

Conselheiro Sr. Alexandre Torricelli registrou sua participação mencionando o evento de feiras e

destacou o tema Geo-tecnologia. Ele fez o convite para apafücipação na feira "Mundo Geo",no
espaço Expo Center Norte - São Paulo - entre 2l à 23 de maio de 2024. Exemplificou sobre a

base assertiva de dados para o trabalho do grupo e seus Conselheiros. Ele também convidou todos

para o evento "Bienal COBRAC" - Congresso de Cadastro Multifinalitánio e Gestão Territorial.

O Evento refere-se ao tema Cidade Inteligente, que por sua vez se conecta ao cadastro de dados e

Censo. Mencionou sobre a informação estruturada em gerar indicadores e uma Política de Estado

com base solidificada. 6)Demais informes: Sr. Vlamir criou um grupo de Whatsapp parà diwlgar
a agenda das reuniões do conselho e possível sugestão de pauta para elas. A Sra. Karina Maretti

comentou a importância de se ter a divisão de agendas do Conselho: eventos x reuniões, bem como

o controle de usuários x segurança. Ela sugeriu uma fonte de recebimento e controle de

informações. Sr. Filipe sugeriu como proposta da próxima reunião uma ouvidoria com um

responsável pelo encaminhamento das mensagens, providenciando melhoria na comunicação. Sr.

César também comentou a importância de se ter um grupo somente para o Conselho para evitar

mensagens indevidas. Sr. Vlamir concorda com todas as opiniões a respeito do grupo somente do

Conselho.

Sem mais a acrescentar o Vice-presidente Sr. Vlamir Ienne encerrou a reunião às l1h23min.

Ausências: Beatriz de Amrda Vibrio, Frank Hideo Nisimura, Elder Vasconcellos, Elma Silva

Myiamoto, Vinícius Lepri Lebeis, Renan Cazzolatto, Eduardo de Almeida Volanti, Fábio

Trombeta.

Ausência JustifTcadas: Amauri Marquezi, Júlio César Durante, Gustavo Sampaio, Mônica

Gropelo, Vinícius Querência, Fabiana Lourençon'

Assinaturas do do Conselho e da Secretária Executiva

Vlamir Ienne

Silmara Barelli








